
京都工芸繊維大学様　TOEIC600点対策セミナーアンケート
実施日：2015年1月5日　　

講師：ヒロ　前田

アンケート回答者数：51名
1) セミナーに応募した経緯を教えてください。（複数回答可）

学務課からのEメールを受け取って 19
配布チラシや学内ポスターを見て 4

学務課のHPをみて 7
授業担当教員に紹介されて 19
以前の受講者からの口コミで 1

その他 6
（その他…友人の紹介4名、先輩の紹介1名）

2) セミナーに参加して感想をお聞かせください。

大いに役立った 26
役に立った 21

どちらとも言えない 1
あまり役に立たなかった 1
まったく役に立たなかった 0

総評 4.5点
（回答なし2名）

● セミナーの良かった点を具体的にお書きください。

・テクニックが学べてよかった。 13名
・勉強の仕方を教えてもらえて助かった。

・知らないことが多く気づかされることがあった。

・英語に触れる機会。

・時間配分の工夫の内容が良かった。

・丁寧な解説。

・何をやればよいのか簡潔に言ってくださるところがよかった。

・板書や声がわかりやすかった。

・Part７をいつも選択肢を先にみて解いていたので、見ずに文章を読む方法を試そうと思った。

・TOEICの各パートの解き方のコツがわかった。

・ピンポイントで使える知識を教えて頂いた。

・問題の傾向や具体的な立ちまわり方をわかりやすく教えてくださった点。

・全体的に全パートを通してその時にどのような気持ちでどこに意識すればよいのかが分かった点。TOEICに対してイメージが変わった。

・戦略をたくさん知ることができた。TOEICの勉強も頑張ろうと思う。

・重点だけ絞って頂いた点。

・TOEIC王国で起こることがおもしろかった。長文の解き方がわかりやすかった。

・解き方のコツや問題傾向など、とても役立つ事を教わることができた。

・全てのパートを通してできてよかった。不正解の語句などを教えて頂けるのは良かった。

・1日でほぼすべてのパートを知れた事。各パートの傾向を知れた。今から自分のすべきことがわかった。

・板書がみやすかった。

・TOEICの事を深く知ることができた。勉強方法を知ることができた。

・時間配分など、とても役立つ情報が聞けて良かった。

・効率の良いTOEICの勉強方法や実践的なテクニックが学べた。

・来週TOEICがあるので「受験力」に対して様々学べてよかった。

・これまで戦略的なものを知らなかったので、役に立った。

・すぐに実践できるやり方を具体的に説明してもらえたのがよかった。

・全パートをカバーしていたところ。TOEICを受ける約1ヶ月前に受講できたこと。

・TOEICに対するモチベーションがあがった。時間配分や解く順番の話をこれから試してみようと思う。

・テクニックだけでなく勉強法についても教えて頂いたこと。

・点のとり方を教えてもらった。

・問題の解き方について知らなかったことが多かったのでとてもためになった。
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●改善すべき点があれば具体的にお書きください。

・1日は少し長いと思う。2日間で半日の方が良い。

・年始すぎる。

・パート７、３に多くの時間を割いて欲しかった。

・教材に簡単なペーパーがほしい。（重点をおさえて書き込めるもの）

・座席表が見えにくかったので、もう少し見やすくしてほしい。

・英語力の伸ばし方についてももう少し聞きたかった。

・もう少し英語能力UPの方法を知りたかった。

・日にちがあまり良くない。1月初めの授業開始直前だと忙しい中、予定を変更してまでこなければならない。

・ホワイトボードは見にくかった。

・スピーカーをどうにかすべき。朝は寒かった。昼食後は室温低めにすべき。

・もう少し文法・語彙についてまとめてほしかった。

・時間が長い点、説明がやや冗長。

・もう少し前の時期に行ってほしい。（年末年始は忙しい。）

・高得点をとるためのテクニックをたくさん教えて頂けたので良かった。

・導入の話が長すぎる。TOEICには傾向があることぐらい知っていると思うので。例えがわかりにくい。

・時間が少し予定と違った。

・部屋が暗かった。

・900点か860点用のセミナーもあればよかった。

・最後のパートまで聞きたかった。

・マイクとスピーカー。

・もっとじっくり学びたかった。

・演習時間を増やしてほしい。

・長い時間だったが、集中して取り組めた。英語力を高める必要性を感じた。

・出来れば冬休み中ではなく、授業が始まってからの土日にしてほしかった。

・パート4が嫌いなので、時間オーバーで聞けないのは少し残念だった。

・時間が短い。

●その他の感想を自由にお書きください。

・先生の話し方はわかりやすく、プレゼンテーションの勉強にもなった。

・長いようで短かった。

・次のTOEICを受けるのが楽しみになった。

・全体を通して、素晴らしかった。

・新年からモチベーションをあげたかったのでよかった。

・初めて知ったコツや傾向などをこれからの勉強やTOEIC本番に活かしたい。

・全体的に時間が長かった。期待していたが知っている話も多く少し残念だった。

・とても良かったが、一日だけでなく2日か3日にしてほしい。

・板書も見やすく、話もわかりやすかった。新たな発見もいっぱいあった。

・TOEIC国の話がおもしろかった。

・今回のようなTOEICの勉強会や、海外留学生との交流の場。

・月1回の模試の企画。

●今後、英語に関して開講を希望するセミナーや企画があればお聞かせください。

・模範TOEICの企画があれば良いと思う。

・Partを限定したセミナー。Part7を特に取り組みたい。

・Partごとに特化した講習会のようなものがあれば参加したい。

・文法などTOEICの基礎固めから応用まで兼ねるセミナーがあれば嬉しい。TOEIC　SWセミナー。

・TOEFLのセミナーを絶対に開催してほしい。

・院生なのであまり英語・とくにTOEICに対しての授業がないので英語力UPのセミナーを定期的に開催してほしい。



京都工芸繊維大学様　TOEIC730点突破セミナーアンケート
実施日：2015年1月6日　　

講師：ヒロ　前田

アンケート回答者数：48名
1) セミナーに応募した経緯を教えてください。（複数回答可）

学務課からのEメールを受け取って 11
配布チラシや学内ポスターを見て 9

学務課のHPをみて 11
授業担当教員に紹介されて 21
以前の受講者からの口コミで 0

その他 3

2) セミナーに参加して感想をお聞かせください。

大いに役立った 32
役に立った 16

どちらとも言えない 0
あまり役に立たなかった 0
まったく役に立たなかった 0

総評 4.7点

●セミナーの良かった点を具体的にお書きください。

・テクニックを学べた。13名

・TOEICの構成を知ることができた。

・パート3の聞き方について戦略的に取り組んだことがすくなかったので良かった。

・600点とるには、どのくらいの正答数をとり、どのくらいのペースで解けばいいのかわかってよかった。

・リスニングの仕方でどこを注意したらよいか分かった。

・どのような勉強をすればよいかを数字を使って説明して頂いたので、明確にすることができた。

・TOEICの土台が作れた。これを糧にしてこれから英語に対し頑張りたい。

・一日でTOEICの全パートの解き方や勉強方法を教えてもらえてよかった。

・具体的に数字で示して頂き、目標を持つやる気が出た。

・リスニングについては知っていることも多かったが、リーディングについては取りあえず解いていただけだったのでよかった。

・Current　Englishで半年勉強したがそこでは学べなかったこと（特にテクニック）をしっかり学べることができた点。

・演習をはさむことで自分のわからないところがよくわかり話を聞き易かった。

・演習時間と解説時間もあったのでこれからどう勉強していけばよいかわかり良かった。

・リスニングがうまくいかず困っていたが、今回のセミナーを聞いて良かった。

・各パートの重要な点を知ることができた。

・とても聞きやすい授業で飽きない内容だった。

・今回の講師が書いた本で学んだため、今までのTOEIC授業よりもとても濃くできた。

・各パートの解き方が分かった点。

・TOEICの解き方について詳しく教えて頂き勉強の仕方の指針となった点がとてもよく感謝している。

・非常にわかりやすかった。話す速度も調度よく、難易度も適切だった。

・リスニング対策が大部分を占めていたところ。

・TOEICを受験する際の要点を短時間のうちに吸収することができ、今まで漠然と解答していたことに気付いた。

・問題の解き方、解答時間、ポイントを教えてくださった点。

・単なるテクニックだけでなく、問題構成の特徴から理論的に納得できるよう教えて頂いた。

・具体的な話が多かったこと。

（その他…友人の紹介2名、昨年のセミナーを受けて1名）
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・実践的な内容が多くあった事。

・今までの反省すべき点に気付かされ今後のTOEIC試験に活かせそう。

・パート７をもうすこしじっくりしてほしかった。

・監修者による解説でより理解できた。

・1冊を一日で説明してもらえた点がよかった。

・勉強方法のアイデアを教えてもらえた。

・「64％正解すれば600点」という明確な目標が得られた点。

●改善すべき点があれば具体的にお書きください。

・リーディングの時間が少ない。 3名
・ただ聞くのではなく、目的をもって問題を解く。

・こういったセミナーをもっと頻繁に行ってほしい。

・一番難しいパート７のダブルパッセージのテクニックをもっと学びたかった。もう少し解説も欲しかった。

・先に休憩があることをあらかじめ教えもらえていたらより集中できた。

・途中、集中力が切れてしまったので数日に分けてもいいのではないかと思う。

・参加者全員の学籍番号と課程の記載されたものは配布するのは、個人情報の観点から少し疑問を感じた。

・時間配分。

・パート5・7の演習と解説をもう少しやってほしかった。

・演習問題での解答スピードが遅いなと感じた。

・時間が押して、後半が簡潔になりすぎていた気がする。

・時間にゆとりがなかった。

・少し長かった。

・文法についても時間をかけてほしかった。

・もう少し時間が長くても良いと思った。空席が多いのがもったいないように感じた。キャンセル待ちを受け付けてもよいのでは？

●その他の感想を自由にお書きください。

・いろんな情報を、自分の経験談と共に語ってくれてとても役に立った。

・6時間勉強することは疲れたが、とてもいい機会だった。

・院生ではありますが、これから社会に出ていくにあたって英語は必須だと思っていたところ今回のセミナーがある一層やる気が出た。

・今日学んだことを早く身に付けスコアを伸ばしたい。

・TOEICの高得点を取る方の日頃の勉強法や学生の時の話をきく企画。

・今までやる気がなかったが、今日の講義をきっかけにやる気が出た。

・受験生時代を思いだした。その頃の頑張りを無駄にしないためにも、英語の勉強に力を入れていこうと思う。

・1月末に受ける際に、活かしたい。

・今まで闇雲にTOEICの問題を解いていたが勉強の方法が少しわかった気がする。

・ぜひまた、開催してほしい。

・リスニングの勉強方法が本当にわかりやすかった。3月まで反復して3月のTOEICでスコアを上げたい。

・パート７については今日学んだことを活かしたい。

・演習をする時間もあり良く身に付けられることができたと思う。

・教室の酸素濃度が薄くて途中から頭が痛くなった。

・64％と仰っており、もう少し低くて良いと聞き、すこしゆとりができた。

・ヒロ前田先生ほど有名な人なら、参加したいと思った。

・以前参加した時は2日間だったが、今回は1日限定でホテルを取らずに済んだ。1日で学べてよかった。

・欠席者が多い。もったいない。730点も両方受けたかったのに受けれたと思う。

●今後、英語に関して開講を希望するセミナーや企画があればお聞かせください。

・TOEIC対策セミナー続けてほしい。 6名
・TOEFL対策。

・TOEICの模試セミナー。

・シャドーイングのためのセミナー。

・リスニング・外国人と会話をする力を身に付けられるセミナー。

・英語の会話の練習ができる場。


